

## **Bericht:**

Der Jahresbericht 2005 für die Jugendwerkstatt Schortens ist anliegend beigefügt. Das Leitungsteam, Frau Karin von Hundelshausen und Herr Mark Schollmeier, werden in der Sitzung persönliche Ausführungen dazu machen und evt. Fragen beantworten.

Die Jugendwerkstatt ist seit Jahren ein wichtiger Bestandteil der Jugendarbeit in Schortens und gibt langzeitarbeitslosen Jugendlichen die Möglichkeit, dort eine schulische und berufliche (Wieder-)Eingliederung gekoppelt mit einer sozialpädagogischen Betreuung zu erhalten. Die „Arbeitsergebnisse“ sowohl für die Jugendlichen selbst als auch für die Stadt Schortens durch zahlreiche Spielplatzprojekte sind sichtbar positiv für alle Beteiligten. Auch das Modell „Schulpflichterfüllung in Jugendwerkstätten“ hat sich positiv in die Einrichtung integriert und ist ein wichtiger Schritt im Kampf gegen die allgemeine Jugendarbeitslosigkeit.